

PHOTO ART STUDIO
Lo mejor y más Barato.
312 So. 5th St. Oxnard, Cal.

La Voz de la Colonia

Joseph Powers Co.
PASTURAS y CEREALES
Oxnard, Cal.
225 Enterprise

Entered as Second Class Matter October 30, 1926 at the Post Office at Santa Paula, California, under de Act of March 3rd, 1879 JESUS N. JIMENEZ, Director, (228 Main Street, Tel. 436)

CUARTO AÑO—FOURTH YEAR. COPIA 5c || SANTA PAULA, CALIFORNIA, JUEVES, 17 DE NOVIEMBRE, 1927 TELEFONO 436 — 228 MAIN STREET NUMERO 4.

EL GRAL. GOMEZ NUNCA SE REVELO

Arrestos Por el Atentado Contra Obregon

EL CANDIDATO HABLO CON LOS DINAMITEROS

CIUDAD DE MEXICO, Nov. 14.—Además de la aprehensión del señor licenciado Miguel Alesio Robles, hermano del ingeniero Vito Alesio Robles, Presidente del Partido Nacional Antirreleccionista, muchas otras personas han sido arrestadas hoy por los agentes de las diversas policías secretas que hay en esta Capital, en conexión con los hechos registrados ayer tarde en el Bosque de Chapultepec, cuando tres individuos atentaron contra la vida del ex-Presidente Obregón. Se guardan en la mayor reserva los nombres de las demás personas aprehendidas.

QUIENES FUERON LOS PRESUNTOS ANARQUISTAS

Los tres individuos que cometieron el primer acto anarquista, intentaron matar al ex-Presidente Alvaro Obregón, fueron Lamberto Ruiz, Antonio Tirado y Francisco Oliva. Oliva es un modesto barbero de uno de los barrios más populosos de esta Capital. El choufleur que manejaba el automóvil "Essex" de los anarquistas, librado Yáñez, murió hoy en la mañana, a consecuencia de un balazo que recibió del general Obregón alcanzaron a los asaltantes antes mencionados.

MEDIDAS DRÁSTICAS CONTRA LOS RESPONSABLES DEL ATENTADO

Se asegura que el Gobierno está dispuesto a dictar medidas drásticas contra los responsables del fracasado atentado dinamitero contra el candidato presidencial Alvaro Obregón. Inclusive al licenciado Alessio Robles, si se le comprueba alguna complicidad en el asunto, le será aplicada una severísima pena. Este abogado es uno de los más conocidos en la Capital, por haber figurado como secretario particular del Presidente Provisional de la República, Adolfo de la Huerta; luego como Ministro de México en España y finalmente, como Secretario de Industria, Comercio y trabajo, durante la administración del general Alvaro Obregón.

COMO RELATA LO OCURRIDO EN EL GRAL. OBREGON

"Salí de mi domicilio actual en el Castillo de Chapultepec, poco después de las 3 p. m., — empujé diciendo el general Obregón a los periodistas que lo entrevistaron anoche — para dar un corto paseo por las calzadas del Bosque, acompañado de mi abogado el señor Arturo Orel, y del señor Tomás Bay, tesorero de mi partido. Cerca de la calzada que conduce a la colonia de Chapultepec Heights, noté que un automóvil venía persiguiéndonos y que se aproximaba demasiado, al grado de que estubo a punto de (Pasa a la 8a. Plana)

SE GESTIONARA EL RETORNO DE PALAVICINI

HABANA, Cuba, Nov. 14.—El Ing. don Félix F. Palavicini, que ha fijado provisionalmente su residencia en este puerto, ha recibido ofrecimientos en firme y ampliamente remunerados para que acepte el cargo de responsable en la ciudad de México.

Uno de los ofrecimientos de referencia le fué hecho por el diario habanero "El País" y el otro por una agencia de noticias inglesa.

AVISO A LOS PAGADORES DE TAXES!

Por medio del presente aviso se hace saber que todos los taxes personales y la mitad de los taxes en fincas rústicas o urbanas y la mitad de los taxes de escuelas por el año fiscal de 1927-1928, deben pagarse, luego y se consideran delincuentes en el

PRIMER LUNES DE DICIEMBRE (Diciembre 5, 1927)

hasta las 6 de la tarde. Si no son pagados con anterioridad a esta fecha, serán recargados con un castigo de 10 por ciento y si la primera mitad no es pagada el

ULTIMO LUNES DE ABRIL de 1928 a las 6 p. m.

se recargará un cinco por ciento.

La otra mitad de los taxes en bienes raíces, y los taxes de escuelas, se debe pagar a más tardar el

PRIMER LUNES DE ENERO de 1928, y se considerará delincuento el

ULTIMO LUNES DE ABRIL

hasta las 6 p. m. y si no se paga con anterioridad a esta fecha se recargará un 5 por ciento. Todos los taxes deben pagarse cuando la primera mitad se vence.

Estos taxes, deben pagarse en la oficina del colector de Taxes del Condado situada en el primer piso de la Corte, en Ventura.

RECUERDE QUE EL PRIMER PAGO DEBE HACERSE A MAS TARDAR EL LUNES 5 DE DICIEMBRE DE 1927, A LAS 6 P. M. Y DESPUES DE ESTE DIA 10 POR CIENTO SERA COBRADO EN CALIDAD DE PENA.

GEORGE J. LITTLE.
Colector de Taxes en el Condado de Ventura.

EL LIC. N. GARCIA NARANJO, DARA UNAS CONFERENCIAS

Una serie de conferencias se han organizado en la ciudad de Los Angeles, estando a cargo del renombrado Abogado mexicano, con cuyo nombre encabezan estas líneas. La primera será el día 20 del actual a las 7:30 p. m., en el Columbian Auditorium, 612 So. Flower St. El tema será "La cuestión Religiosa en México" Los boletos están ya a la venta en varias partes de la misma ciudad, sendo el boleto de 75 y 50 centavos.

Después de terminar la serie respectiva propuesta para Los Angeles, pasará a San Francisco, en donde un buen número de compatriotas, desean oír de labios tan competentes, lo que es la realidad en el tan traído y llevado problema, provocado por el actual régimen.

Se espera que gran parte de los mexicanos de estos contornos, atiendan estas conferencias, por ser de trascendental importancia.

SENSACIONAL PROGRAMA ESTA SEMANA

El conocido y acreditado Teatro Misión de esta ciudad, obsequiará a sus numerosos clientes y amigos, durante la semana que principia el día de hoy, con un sensacional programa de arte y lujo. No se han escatimado trabajos para poder llevar a la pantalla los mejores trabajos de renombrados artistas y así se espera que la semana sea una de verdadera gala la Colonia Mexicana que patrocina este teatro.

GRAN BAILE EN SATICOV

El Club "Primavera-Flore de Mayo" dará la tarde del próximo Domingo en Saticoy, un Gran Baile, cuyos productos se destinarán para mejoras del Templo católico de Santa Paula. Se han dado cita las más guapas señoritas de la localidad y se espera resulte una noche simpática.

Apodaca's Transfer
a su servicio
Cortas y largas distancias.
Phone 2478-J — 831 Gutierrez St. Sta. Barbara, Cal.

Durante 30 días le daremos a usted una suscripción a este Semanario por un año, por sólo \$1.25. Envíe su orden!

GRAN VELADA POR LA A.H.A. EN CARPINTERIA Y OJAI

Los entusiastas elementos de estas sucursales, 165 y 195 respectivamente, han preparado regios programas literarios, para obsequiar a los muchos simpatizadores y amigos, con que cuentan, teniendo todo preparado para el día 19 del actual la Logia de Carpintería y para el día 26 la Logia de Ojai.

Estarán presentes, el organizador General y el Ex-Presidente Supremo, Hon. Samuel Brown, quienes cuentan con bastantes simpatías entre la Colonia Mexicana de este valle.

Se han girado invitaciones a las Logas de Fillmore, Santa Paula, Moorpark, Camarillo Oxnard y Santa Barbara, por ser las incorporadas al tercer distrito y se espera de todas ellas, las delegaciones necesarias para tener esos memorables días, un quorum competente y dar a la Sociedad Americana a quien se ha hecho especial invitación, la mejor impresión de la Sociedad que para algunos es desconocida.

Ambas sucursales, marchan hacia el progreso y cuentan con el cariño de las demás sucursales, de quien esperan toda la cooperación para el mayor realce de esa festividad.

HABRA CULTOS SI LA IGLESIA ACATA LA LEY

La secretaria de relaciones Exteriores, que es cargo del licenciado Genaro Estrada, hizo declaraciones hoy a los periodistas nacionales y extranjeros acerca del conflicto religioso que se encuentra en pie desde julio del año próximo pasado.

Dice el Secretario de Relaciones que el Gobierno está dispuesto a impedir que se reanuden los cultos antes de que los ministros católicos estén dispuestos a acatar la ley reglamentaria del artículo 130 de la Constitución, que es lo que ha originado el referido conflicto religioso.

Tan luego como el Clero Católico acepte acatar la ley se reanudarán los cultos en todo el país, declaró el licenciado Estrada.

Estas declaraciones han hecho desaparecer todas las esperanzas que existían dentro del campo católico, de que los cultos se reanudarán en breve, sin necesidad de que el Episcopado Mexicano tuviera que transigir en la actitud que hasta ahora ha asumido.

OTRO COMBATE EN EL ESTADO DE MICHOACAN

Los rebeldes que hace unos cuantos días asilaron en la población de Jimiquilpan, en el Estado de Michoacán, fueron escarmentados ayer por el general Dominguez jefe de las operaciones militares en aquella Entidad Federativa, de acuerdo con los informes recibidos en el Estado Mayor Presidencial.

El General Dominguez—que es el mismo que capturó al ex-teniente general Francisco R. Serrano,—en sus partes enviados al Estado Mayor Presidencial, hace saber que tuvo un fuerte combate con la partida rebelde de referencia en un lugar cercano a Jimiquilpan, y que después de varias horas de combato encarnizado los rebeldes fueron dispersados, quedando en el campo numerosos muertos y heridos que fueron recogidos por los federales.

SE ACABARAN LAS PENAS EN SANTA PAULA

La muy apreciable señorita Luisa García prominente miembro de la colonia mexicana de este lugar, acaba de ultimar lo que era para ella un sueño irrealizable. Se formalizó el plan para la formación de un Club de señoritas, en donde habrá gusto, alegría, diversión y buen tiempo, pues se carece de un centro para las señoritas, que siempre están a expensas de que alguien haga fiestas para recibir la invitación. Ahora ya está el club, que tan atinadamente bautizaron con el nombre de "Primavera-Flores de Mayo".

Todas las guapas señoritas que lo forman, en la primavera de su edad, son unas verdaderas flores de Mayo que honran su nombre y son la elite de la sociedad. Lo forman algunas señoritas de Saticoy y Santa Paula, pero se espera que poco a poco aumenten el número, las no menos guapas señoritas de Sespe, Fillmore y Oxnard.

Mascota, Jal., Sigue en Poder de los Libertadores

GUADALAJARA, Nov. 14.—Viajeros que han llegado a esta ciudad procedentes de región de occidente dicen que la rebelión en esa zona ha aumentado de una manera muy considerable, debido entre otras razones, al cúmulo de atropellos y atentados que los federales están cometiendo con los vecinos pacíficos.

Desde hace varias semanas se encuentra en poder de los alzados la ciudad de Mascota, que haya sido posible recuinarla debido a que cada vez que los federales lo intentan son duramente castigados por las numerosas partidas que operan.

LA CASA FERGUSON Y LA COLONIA MEXICANA

Como siempre, esta casa lleva entre sus consumidores, la aceptación y confianza que le han conseguido todo el actual prestigio. Ha sabido captarse la estimación y para corresponder a la fineza de sus clientes mexicanos, se ha propuesto tener en sus amplios departamentos de exhibición, artículos cómodos en su precio y en su uso, para obsequios durante esta temporada.

LOS CACOS VISITAN OXNARD

La popular y conocida casa mexicana de Vargas y Jiménez, que tanto prestigio tienen entre la colonia, ha llevado la primera visita de los rateros en esta temporada. Con bastante talento, dice su gerente el Sr. Jiménez, han sabido robarse los rateros en esta ocasión, preferiría que pidieran y no me pusieran en la necesidad de ir corriendo tras de ellos, como lo hice, pues la autoridad siempre tiene que tomar nota de tales escándalos.

Por esta vez el robo no fue cuantioso, pero no deja de ser notable.

En la misma semana, los rateros estuvieron de visita en la Joyería del señor Delmas, que está frente a la casa del antiguo domicilio del Banco de Levy, levándose más de \$500.00 dólares en alhajas y otras prendas de valor. La policía sigue la pista y se cree de un momento a otro haber aprehendido a los que tan malos ratos han dado a los comerciantes de Oxnard.

LO TUVIERON TODO UN MES EN UNA CUEVA

En virtud de que el licenciado don Antonio Hernández Ferrer, antiguo Ministro de México en Cuba, y ampliamente conocido en los círculos periodísticos y revolucionarios de Los Angeles, donde ahora reside, declaró categóricamente a "La Opinión" el día que aquí se supo que el general Héctor Almada se había levantado en armas que éste "obraba enteramente de acuerdo con el gobierno del general Calles", y habiendo observado a últimas fechas que el general de referencia, desconocedor del terreno en que operaba logró huir; nos acercamos ayer al mencionado abogado con el objeto de entrevistarlo a este respecto.

"Efectivamente — nos dijo Hernández Ferrer, — al estallar lo que en México se ha llamado revolución, yo afirmé categóricamente a ustedes que no lo era, sino un ardor del gobierno para batir a los antirreleccionistas en el terreno de las armas.

"Y mi aserto ha quedado confirmado en todas sus partes, no tan sólo por la rara fuga de Almada, sobrino del general Obregón, sino por otros muchos detalles.

"Pero hay más todavía: de todo lo ocurrido en México llego a la conclusión definitiva de que ni Gómez ni Serrano estuvieron jamás levantados en armas.

"Lo que ha pasado en México, con un poco tan sólo de perspicacia política, es fácil reconstruirlo.

LA PRISION DE LOS LIDERES

"Cuando Calles y Obregón se convencieron de que era imposible contrarrestar la opinión pública—continuó el licenciado Hernández Ferrer,— idearon el maquiavélico plan de meter en un carro cerrado al general Eugenio Martínez y enviárla a Europa; "pronunciar" a Almada y capturar a los dos candidatos.

"Savo el error que sufrieron de hacer aparecer a gomistas al lado de Serrano, y a serranistas del lado de Gómez, el resto les salió bien.

"Serfano fue sacrificado en el acto, habiéndole quitado los (Pasa a la 8a. Plana)

ran en la comarca. Los mismos viajeros dicen que casi no hay vecino que no cooperen con los rebeldes para el arrojamiento de las rancherías a los federales, pues la sola presencia de estos es una amenaza para la paz y tranquilidad, puesto que todo lo arrasan a su paso.